
 
 

○生徒会活動の紹介 
 ２学期は、体育祭や文化祭などの生徒会行事があり、多くの生徒が委員会活動やクラスの係活動に一生懸命に

取り組んでいました。生徒会行事以外にも、今学期は多くの委員会でオリジナルの活動を行ったので紹介します。 

①「風邪やインフルエンザに負けないメニュー 総選挙」 給食委員会 

給食委員が、冬の寒さに負けないような献立を考え、生徒朝会で紹介 

しました。５種類の献立から、全校生徒にアンケートをとり総選挙を行 

いました。選ばれたのは、「母の味、ホワイトソースがけチキンライス」 

でした。給食委員長の田村さんからは、「献立総選挙のご協力ありがと 

うございました。チキンライスを食べ、体を芯から温め、風邪に負け 

ないようにしましょう。」とメッセージがありました。１月以降の給食 

に登場します。楽しみですね！！ 

②「はみがきチェック」 保健委員会 

保健委員会では、１１月の終わりに「はみがきチェック」をしました。 

給食後の放送で呼びかけをしたり、終学活ではみがきをした生徒のチェ 

ックをしたりしました。３年生の中では、３年間かかさずはみがきをし 

ている生徒がいました。保健委員長の坂本さんからは、「目指せピカピカ 

ローランドの歯（笑）」と全校生徒にメッセージがありました。虫歯ゼロ 

を目指し、はみがきをしていきましょう！！ 

③「相中クリーン大作戦」 生活委員会 

生活委員会では、年末の大掃除ということで、「相中クリー 

ン大作戦」を開催しました。いつもの清掃でできない、階段 

の窓そうじや各教室のロッカーなどを生活委員とボランティ 

アの総勢２５名で行いました。生活生活委員長の金子さんか 

らは、「予想をはるかにこえたボランティアの生徒が集まって 

くれた。来学期も来年も、相川中学校をきれいに大切に使ってほしい。」とメッセージがありました。普段、

当たり前のように使っている教室や体育館、グラウンドなども、いつも以上にきれいに大切に使っていきまし

ょう。 

④「バス小屋そうじ」 ＪＲＣ委員会 

ＪＲＣ委員会では、定期的にバス小屋の掃除をしています。10月に行っ 

  た際には、ゴミ拾いや窓ふきの掃除をしました。ＪＲＣ委員長の山本閃之 

介さんからは、「バス小屋をきれいに使ってくれてありがとうございます。 

ゴミのポイ捨てがまだあるのでなくしてほしいと思います。」とメッセー 

ジがありました。空き缶やアメ・ガムのポイ捨てがたまにあります。お菓子類やお金等の持ち込みは中学校 

で禁止となっています。環境に配慮をした生活をしていきましょう。佐渡を世界遺産に！！ 
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⑤「クリスマスソング特集」 放送委員会 

   放送委員会では、先週からクリスマスソングのリクエストを全校生徒に 

お願いしました。さまざまな世代でクリスマスソングがあり、どんな曲が 

リクエストされるのかとても楽しみな企画となりました。多くの生徒から 

リクエストをされ、合計６曲のクリスマスソングが流されました。放送委 

員長の、小林さんは、「多くのリクエストが集まり、ご協力ありがとうご 

ざいました。先生たちの世代のクリスマスソングも流され、知らない曲で 

あったが、意外と口ずさむ生徒が多くて親しみを感じました。」とメッセージがありました。次回は、どのよ 

うなリクエストソングが開催されるか、楽しみですね！！ 

 

⑥「相中読書週間」 図書委員会 

   図書委員会では、11月に「校内読書週間」 

を行いました。取り組んだのは次の３つでした。 

① 読書週間スローガン募集 

② リクエストボックス 

③ 図書委員の本の紹介 

図書委員長の宇佐美さんからは、「多くのスローガンを考えてくれ、ご協力ありがとうございました。毎日 

  図書室を開放しているので、ぜひ、学校にある本を読んでほしいです。」と全校生徒にメッセージがありまし 

た。テレビに出ている林修さんは、「本は自分の味方になる。100年前に今自分が悩んでいることを解決して 

くれている人がいる。本には、そのヒントがある。」と言っています。図書室にはさまざまな本があります。 

まだ、図書室に立ち寄っていない生徒は、行ってみるのも良いかも知れませんね。 

⑦ 「ありがとうウィーク・サンクスツリー」 学年委員会 

   学年委員会では、相川中人権強調旬間の最後に、「ありがと 

  うウィーク」と題して、日頃の感謝を伝え合う活動を行いまし 

た。生徒同士や先生方に対しての感謝の気持ちを、葉っぱに 

書き、各クラスで「サンクスツリー」を作成しました。学年委 

員長の坂下さんは、「互いに言葉で伝え合うことははずかしい 

けど、紙に書くことでみんなが素直な気持ちで仲間に感謝の 

気持ちを伝えていて感動しました。」とメッセージがありました。“ありがとう”を伝えられると嬉しいです 

よね！お互いに感謝の気持ちをどんどん伝えていきましょう！ 

 学校生活の向上のために、来年の生徒の活躍を今年以上に期待しています！！がんばれ相中生！！  

○冬休みの生徒の見守りについて 

生徒の年末年始を含む冬季休業中の安全な生活を確保するため、保護者の皆様への 

お願いです。生徒一人ひとりに「冬休みのしおり」を配付しています。冬休みの過ご 

し方や学習課題、部活動の計画も記載されています。冬休みの計画の確認や規則正しい生活ができるように、保

護者の皆様もお子様と一緒に、一度「冬休みのしおり」をご覧下さい。冬季休業中、何かありましたら学校にご

連絡下さい。万が一、緊急なものに関しては、担任にご連絡下さい。冬季休業中も、生徒一人ひとりが目標をも

って充実した生活が送れるようにご協力をお願い致します。 


